

1. Mai 2019

Bei herrlichem Sonnenschein trafen sich wie in den letzten Jahre neben den Wanderer und Radfahrer der EmK Gemeinden Sersheim und Vaihingen/Enz auch viele ältere und jüngere Personen auf dem Mayer-Hof in Kleinglattbach zum gemeinsamen Grillen und einem Gottesdienst. Vielen Dank an Familie Mayer und allen fleißigen Helfern.

Ein Radfahrer berichtet:

Bei herrlichem Wetter starteten wir um 10 Uhr am Marktplatz Sersheim auf die ca. 30km lange Strecke mit dem Ziel Mayerhof Kleinglattbach.

Es ging zunächst Richtung Vaihingen/Enz, vorbei am Stromberg-Gymnasium wo noch weitere Radler zu unserer Gruppe dazu gestoßen sind. Die Tour führte uns über Illingen, Lienzingen, Schützingen, Horrheim, Ensinger See bis zum Mayerhof. Es war schön durch die frühlinghafte Landschaft mit verschiedensten Grüntönen und gelbblühenden Rapsfeldern zu Radeln. Unterwegs begegneten wir vielen andern Radfahrern und Wandergruppen. Dabei ist nichts passiert und es gab keine größere Pause.

Beim Mayerhof angekommen konnten wir mit den anderen Gästen Gegrilltes und Kuchen genießen und gemeinsam einen Gottesdienst feiern. Vielen Dank an Bruno Kurfiss, der die Radtour ausgewählt und geführt hat.



















Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

20:25:46 01.05.2019

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=179&pdfview=1>